

### 【水泳の授業が始まりました】

5月16日（木）の午後、5・6年生が参加しプール掃除を行いました。小プールや大プール、シャワー室などをきれいにしてくれました。一緒に掃除をした先生方が「今年の5・6年生は、真面目に一生懸命に掃除するね。」と褒めていました。おかげでとてもきれいになりました。6月3日（月）からはいよいよ水泳の授業が始まりました。1学期間の限られた時間の中で気温や水温を確認しながら、できる限り授業ができたと思います。水泳の授業が待ち遠しいですね。水泳を通して心肺機を強化し体力向上を期待しています！！



### 【6月の参観日は道徳教育参観日です！】

○日時：6月15日（土）午前中は通常授業（給食はあります）

13:50～14:35 道徳の授業参観

○授業内容

1年・・・どうしてかな（規則の尊重）

2年・・・がまんできなくて（節度・節制）

3年・・・きまりはだれのため？（規則の尊重）

4年・・・いのりの手（友情・信頼）

5年・・・ふくらんだリュックサック（規則の尊重）

6年・・・手品師（正直・誠実）

ひまわり・・・こんなときどうする？（よりよい学校生活の充実）

○14:50～15:35 講演会（児童・保護者対象）

『大月町の魅力発見～食の力で大月町を元気に～』講師：松田 高政さん（大月町出身）

○15:40 児童の下校

・5年生学級懇談（宿泊学習説明会） ・6年生学級懇談（修学旅行説明会）

○16:35 下校バス

※将来を予測することが困難な時代が目の前に迫っています。その中を生き抜く力を養うために道徳教育はこれまで以上に重要な役割を果たすことが期待されます。年1回の道徳参観日です。是非都合をつけておいで下さいね！！

## 道徳のひろば 2

「精一杯生きるためには、まずは自分の命を守ることが何より大切です。「いのち」の学習は各授業や学校行事等を通して日々、学んでいます。

◇5/30（木）には、1～4年生が宿毛警察署や交通指導員、宿毛自動車学校、西南交通の方々から交通ルールや横断歩道の渡り方・自転車の乗り方をお習いし、「いのち」を守ることを学びました。

◇6/7（金）には、5時間目に小中合同の地震想定避難訓練を行います。子ども達も職員も真剣に取り組みます。

◇暑くなり、川や海での遊びも増えてくると思います。子ども達だけでの遊泳は禁止です。海や川に泳ぎに行く時は大人が付き添うようにお願いします。



1

Ⅲ いのちや自然とのかかわり  
いのちを大切に<sup>大切に</sup>して

精<sup>せい</sup>いっぱい<sup>い</sup>生きよう

一生<sup>いっしょう</sup>けんめい<sup>い</sup>生きる！

それは、  
おもいきりがんばること。  
いのちをかがやかせること。

自分のいのち、  
みんなのいのち。

今あるいのちを

精いっぱい

かがやかせよう！



- ・バスの死角には気を付けて乗ること
- ・横断歩道は手をしっかり挙げること
- ・自転車に乗る時はヘルメットをかぶることを守ります！！